

Liebe Turnerinnen – liebe Kolleginnen

Ich schaue auf ein BEWEGTES Jahr im wahrsten Sinne des Wortes zurück!

Bewegendes zu berichten gibt es aus unseren Turnstunden, aus unseren vielen gesellschaftlichen Anlässen und aus dem offiziellen Vereinsleben! Aber alles schön der Reihe nach und für einmal chronologisch erzählt.

Das Jahr hat für den Vorstand mit Arbeit begonnen. Jedoch haben wir uns für die Vorbereitung unserer GV das wunderschön gelegene und für kulinarische Höhenflüge zu empfehlende Rest. Johannisburg in Altendorf ausgesucht.

An unserer 54. GV durften wir gleich 5 Turnerinnen für 10 Jahre Mitgliedschaft im SVKT Pfäffikon ehren, 3 neue Frauen sind neu zu uns gestossen und der Wettkampf um die Auszeichnung der fleissigsten Turnerin war wie immer hart umkämpft. Die finanzielle Lage des Vereins gab zu Diskussionen Anlass. Zwei langjährige Vorstandssmitglieder konnten - Gott sei Dank - wieder mit starken Frauen ersetzt werden. Vor allem das letztere Thema ist leider nicht nur in unserem Verein eine grosse Herausforderung! Immer weniger Menschen möchten sich ehrenamtlich engagieren – ein Engagement das wie ich meine sehr viel zu unserer sozialen Wohlfahrt beiträgt! An dieser Stelle rufe ich alle Frauen auf, habt Mut und seid auch hier aktiver!

Im April waren Andrea Fleischmann und Prisca Flühler an der 54. DV in Rothenturm. Auch hier war vor allem die Besetzung der freiwerdenden Vorstandsämter ein Thema. Leider sind sie es immer noch!

Viel Freude hatten wir in diesem Jahr mit dem Männerchor Pfäffikon! Nein, nicht weil wir unsere Statuten geändert hätten um unseren Verein mit Manneskraft zu stärken! Sondern weil wir einen anderen Verein unterstützen konnten. Weil dort auch professionell gearbeitet wird. Weil der finanzielle Zustupf unserer Kasse gut tut. Und ganz besonders, weil die Wertschätzung enorm gross ist. „Cantiamo“ und die „Nacht der Chöre“ war ein voller Erfolg für alle – das ist echt spitze!

Am kantonalen Bewegungs- und Sportfest 50+ in Pfäffikon gab es viel Abwechslung und viele spannende Informationen. Zwei unserer Turnerinnen holten dazu noch beim Geschicklichkeits-Parcours olympisches Diplom – das hat echt Spass gemacht!

Im Mai durften Franziska Eicher und ich an der 83. AV in Rapperswil, welche das erste Mal von der neuen Verbandspräsidentin Irma Suter geleitet wurde, besuchen. Neben vielen spannenden Informationen aus den verschiedenen Ressorts und zur Zusammenarbeit mit anderen Verbänden stand der Austausch mit anderen Vereinskolleginnen im Vordergrund.

Anstelle des Grillplauschs wurde dieses Jahr Bowling gespielt. Drei Generationen sind gegeneinander angetreten und haben gemeinsam gelacht, gekämpft und gefeiert!

Und schon stand die nächste Vorstandssitzung an, das Sommerprogramm musste diskutiert und organisiert werden. Ja sogar erste Vorbereitungen für den Chlausabend und den Weihnachtsmarkt wurden getroffen.

Das Sommerprogramm war in diesem Jahr etwas weniger voll. Die Heidelbeeren und der Vollmond sind leider ins Wasser gefallen. Dafür haben wir uns Zeit genommen, einen Besuch im schönen Flums zu machen.

Der Boccia-Anlass in Richterswil war wiederum sehr gut besucht. Für einmal eine andere Sportart ausüben unter fachkundiger Anleitung mit anschliessendem Nachtessen mit italienischem Charme

scheint die Gemüter anzusprechen. Jedenfalls hatten wir wieder einen zufriedenen Abend miteinander!

Traumhaftes Wetter durften wir dann an unserer Vereinsreise Anfang September geniessen. Die Wanderung führte uns von der Lauchernalp zur Holzegg. Aber nicht nur das Wetter strahlte, sondern auch ein Geburtstagskind, das natürlich gebührend gefeiert wurde!

Im Oktober folgte dann die letzte Vorstandssitzung des Vereinsjahres. Diesmal durften wir die Gastfreundschaft von Rita Pfyl geniessen – herzlichen Dank! Die Schwerpunkte waren neben dem feinen Essen und Trinken die letzten Aktivitäten im Jahr!

So war der Chlausabend bei Raclette und Fondue auf dem Isfeld in Lachen ein sehr gelungener Abend. Mit viel Herzblut und Akustik ging es neben und auf dem Lachner Seeplatz zu und her. Die Bewohner mögen uns verzeihen.

Auch am Weihnachtsmarkt spielte nicht nur das Wetter mit. Wir durften an einem wiederum toll dekorierten Stand mit einer enormen Auswahl an selbstgemachten Guetzli und Konfi vielen Einwohnern in und um Pfäffikon Freude bereiten. Der Renner war aber ganz klar das Päckli-Fischen. Nicht nur die Kleinen hatten ihren Spass! Und die Kassierin wird euch etwas später sicher mit leuchtenden Äuglein über die finanziellen Auswirkungen berichten!

Das Vereinsjahr haben wir am 19. Dezember nach dem Guetzliturnen in geselliger und fröhlicher Runde im Rest. Rössli ausklingen lassen!

Etwas fehlt noch, so scheint mir! Wir sind ja ein Frauen Sportverein! Ah.... Ja natürlich. Geturnt haben wir natürlich auch. Zwar liess die Teilnehmerzahl an manchen Abenden zu wünschen übrig. Und ich hoffe sehr, dass sich das im 2014 wieder bessert (ich nehme mich hier nicht aus!). Denn es ist auch Wertschätzung gegenüber unseren Vorturninnen, wenn sich viele motivierte Frauen beteiligen!

Denn.... bei Erika zu schöner Musik die Muskeln beschäftigen, mit Franziska bei Spass und Spiel mal abschalten, bei Nathalie mit Rhythmus und Choreographie unsere Beweglichkeit trainieren und mit Vreni wissenswertes über Turngeräte lernen und andere Spielformen ausprobieren.... Wer will ein so abwechslungsreiches Programm verpassen und zusammen mit gleichgesinnten Frauen Freude erleben!

In diesem Sinne wünsche ich uns allen ein gesundes und bewegendes 2014!

MITEINANDER und FÜREINANDER!

Herzlichst eure Präsidentin, Ines Ostertag.

20. Februar 2014